

Jubiläumsbox

Canton C 309



Klangtest:

Die schlanken Bassreflexstandlautsprecher klingen über alles betrachtet sehr souverän und nach weit mehr, als er das Preisschild vermuten lässt. Sie spielen kraftvoll und dynamisch, bleiben aber stets ausgewogen und sind auch noch bei hohen Pegeln sehr gesittet. Räumlich liefern die C 309 beste Kost, mit schöner Stafflung des musikalischen Geschehens in Tiefe, Breite und Höhe unseres Testraums. Das Auflösungs- und Abbildungsvermögen der Lautsprecher ist sehr gut, Instrumente wie Sänger werden plastisch abgebildet. Zudem klingen die preiswerten Boxen über alle Maßen neutral, so dass sie problemlos für alle Arten von Musik eingesetzt werden können.

Fazit:

Das Paar Jubiläumsboxen von Canton erweist sich in unserem Test als echtes Geschenk des Hessischen Lautsprecheranbieters. Die C 309 klingen nachviel mehr als der verlockend niedrige Preis vermuten lässt. So ganz nebenbei überzeugen das zeitlose Design und die Verarbeitung der Lautsprecher, wodurch sie sich unsere Auszeichnung zum „Preistipp“ redlich verdient haben.

Ausgabe 1 / 2018

Best of HiFi Test

Preistipp

**HiFi
Test
TV-HIFI**

Canton C 309

Standlautsprecher

hervorragend

Note

1,1

1/2018